

COLOMBIA >

Ecopetrol quedó entre las 10 mejores empresas de América Latina: este es el listado

El listado realizado por la firma Brand Finance es liderado por multinacionales de Brasil y México. El sector que más se destacó fue el de servicios financieros

Por Frank Saavedra

Publicado: 25 Oct, 2023 09:19 a.m.

Actualizado: 25 Oct, 2023 12:16 p.m. CO

Compartir



Ecopetrol se ubica entre las 10 empresas más importantes de Latinoamérica - crédito Luisa González/Reuters

La empresa estatal petrolera de Colombia **Ecopetrol** está entre las 10 marcas más valiosas de América Latina. Este listado fue realizado por la firma **Brand Finance**, una consultora que se encarga de evaluar el valor de las marcas en el mundo.



Te puede interesar:

Director de **Ecopetrol** respondió a los cuestionamientos de la USO: "Nunca hemos dicho que vamos a terminar el negocio tradicional" >

Sin embargo, pese a que aún **permanece a este selecto grupo**, la empresa más grande de Colombia tuvo un desplazamiento en este *ranking* al bajar cinco posiciones en relación a la clasificación anterior en la que se ubicó en el quinto puesto.

Lo Último | Colombia

A Hugo Ospina le recordaron con video su apoyo a la candidatura de Petro: "Esto no va a ser una Venezuela"



Concejel Papo Amin denunció atraco a su sede de campaña

Tulio Gómez reveló que uno de sus hermanos estuvo condenado por narcotráfico

Así fue el día que un árbitro le regaló un penal a Víctor Aristizabal: hasta le dio un codazo al rival

Natasha Klaus compartió consejos para que las mujeres disfruten de su sexualidad al máximo

Te Recomendamos

1 Miguel Uribe responsabilizó a Gustavo Petro de convertir a Colombia en "potencia mundial de la muerte"



2 Daily Cop: la historia de la criptomoneda con la que estafaron a Colombia con la ayuda de reconocidos influencers como Yefferson Cossio, Mateo Carvajal y Elizabeth Loaiza



3 Autoridades de Estados Unidos y Colombia desarticulaban banda internacional de falsificación de moneda



4 EN VIVO - Paro de taxistas: no se logró el acuerdo entre los conductores y la alcaldía de Bogotá



5 Ante el Consejo de Estado, un exministro de Justicia demandó el proyecto de "Jóvenes en Paz" del Gobierno Petro



Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

Además, dentro de las cien mejores marcas de América Latina prácticamente 'arrasan' las empresas brasileñas y las mexicanas; así mismo, las compañías del sector financiero también tienen una presencia considerable en el listado.

Te puede interesar:

Ecopetrol busca socios para extraer gas en el mar Caribe



Pese a que el protagonismo en Latinoamérica se lo llevan las dos primeras economías de la región que son Brasil y México, nuestro país alcanza a ubicar a **cinco marcas en el escalafón general**.

En el listado aparecen como marcas líderes, algunas que también tiene presencia en Colombia. Estas tres empresas que también son a tres que son representativas de esta región y que puntúan diferentes *ranking* a nivel global en los diferentes sectores de sus líneas de trabajo. Una de ellas y que obtuvo el mayor valor es el grupo financiero Itaú, que desplazó a cerveza Corona (México) gracias a un buen desempeño en su nicho económico en su país de origen, Brasil.

Te puede interesar:

Denuncian que futuro de **Ecopetrol** está en riesgo: ¿por qué?



En la tercera posición está el gigante de las telecomunicaciones mexicano, Claro, que gracias a que tiene operaciones por todo el continente, y del cual Colombia es considerado como uno de sus mercados más importantes, logró superar a las compañías financieras brasileñas Bradesco y Banco do Brasil.

Por su parte la estatal petrolera de Colombia, **Ecopetrol se posicionó en el décimo lugar** y en el **segundo dentro del segmento de las empresas de energía**, solo superado por la compañía brasileña Petrobras. La petrolera de nuestro país ha conseguido posicionarse como una de las compañías que mejor valor agregado le ofrece a sus clientes, que para este caso, es a los colombianos por medio de los negocios de exploración, extracción y refinería de petróleo que tiene en diferentes partes del territorio nacional.

Pese a que es la empresa colombiana que mejor se posiciona en este *ranking* **Ecopetrol**, **cayó cinco puestos**, ya que en el anterior reporte entregado por la firma Brand Finance, se ubicaba en el quinto lugar.

Así mismo, las otras marcas colombianas que se destacan en este listado son **Bancolombia**, que se encuentra en la posición 38; **Cerveza Águila**, se ubica en el lugar 74; **Davivienda**, en la 78, y **Banco de Bogotá**, que cierra el *ranking* en el puesto número 100.

Para dar estos resultados la firma que realizó este análisis tiene en cuenta el valor de sus **acciones a nivel comercial**, el reconocimiento que tiene entre los clientes, el **valor añadido** que generan como empresas y las acciones que realizan en cuanto a **sostenibilidad y fortaleza de marca**.

En cuanto a los porcentajes que se obtuvieron en el total de las marcas, y en los sectores que tienen mayor representación en este son el financiero y bancario con el 18%, seguido por el de retail con el 15%, las cervecerías con el 9% y por último el de petróleo y gas con el 8%.

El top 10 de estas las empresas que representan un mayor valor para sus clientes son:

- 1 Itaú: Banco (Brasil)
- 2 Corona Extra: Cervezas (México)
- 3 Claro: Telecomunicaciones (México)
- 4 Bradesco: Banco (Brasil)
- 5 Banco do Brasil: Banco (Brasil)
- 6 Bodega Aurrerá: Retail (México)
- 7 Modelo Especial: Cervezas (México)
- 8 Petrobras: Oil & Gas (Brasil)
- 9 Mercado Libre: Retail (Argentina)
- 10 **Ecopetrol: Oil & Gas (Colombia)**

Seguir leyendo

Novio de Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, tendría jugosos contratos con el Gobierno Petro →

Quién era Mao Zedong, el ídolo de Petro que mató a 65 millones de chinos →

Quién era Héctor Bonilla, el exesposo de la actriz Marilyn Patiño asesinado en el Cauca →

+ Temas Relacionados

Ecopetrol Petróleo Hidrocarburos Top Mejores marcas de América Latina
Latinoamérica Brand Finance Colombia-noticias

Más Noticias

A Hugo Ospina le recordaron con video su apoyo a la candidatura de Petro: "Esto no va a ser una Venezuela"

El líder de la mancha amarilla fue retirado por el antiguo Esmad de una manifestación que se encontraba obstaculizando el paso e impidiendo la movilidad de los bogotanos



Concejal Papo Amín denunció atraco a su sede de campaña

El atracador le habría provocado lesiones graves a uno de los asesores del cabildante



Tulio Gómez reveló que uno de sus hermanos estuvo condenado por narcotráfico

El aspirante a la Gobernación del Valle del Cauca, actualmente inhabilitado por el CNE, dijo que su hermano estuvo preso por diez años



Así fue el día que un árbitro le regaló un penal a Víctor Aristizabal: hasta le dio un codazo al rival

El exdelantero confesó el hecho en un partido entre Atlético Nacional y Deportivo Cali en Medellín, en donde también se pelearon los técnicos Fernando "Pecoso" Castro y Norberto Peluffo



Natasha Klauss compartió consejos para que las mujeres disfruten de su sexualidad al máximo

La actriz reconocida por su rol protagónico en 'Pasión de gavilanes' entregó a sus seguidoras algunos tips para no perder el deseo con el paso de los años



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Guerra entre 'Los Pepes' y 'Los Costeños' sería el origen de dos masacres en 72 horas en el Atlántico

Así cayó alias El Gordo, que pasó de albañil a proveedor de armas del Clan del Golfo

Reportan una masacre de tres personas en un billar de Soledad (Atlántico) y ofrecen \$ 50 millones por los asesinos

Hombre que intentó asesinar a su expareja propinándole 32 puñaladas fue enviado a la cárcel: mujer sobrevivió de milagro

Candidato a la Alcaldía de San Juan del Cesar se salvó de sicarios: esto fue lo que pasó

ENTRETENIMIENTO



Natasha Klauss compartió consejos para que las mujeres disfruten de su sexualidad al máximo

Luisa Fernanda W respondió sin filtros a quienes criticaron su compromiso con Pipe Bueno

Novio de Alejandra Villafaña dedicó sentidas palabras a la actriz: "Añe... Que hoy celebren en el cielo tu llegada"

Shakira habría recibido guiño de famosa cantante: ¿se viene nueva colaboración?

Simón Trujillo, el rapero "gomelo" e hijo de Diego Trujillo, respondió a las críticas en su contra con un video: ¿qué dijo?

DEPORTES



Así fue el día que un árbitro le regaló un penal a Víctor Aristizabal: hasta le dio un codazo al rival

El "Pecoso" Correa dio su versión de su despido de Once Caldas y habló de polémica foto: "Las redes sociales se prestan para todo"

La millonada que ganará Wilmar Roldán por ser el árbitro de la final de la Copa Libertadores

Atlético Bucaramanga ya piensa en 2024 tras quedar eliminado de la Liga BetPlay Dimayor

"Aquí no cambiamos pañales": Jaime de la Pava regañó a los canteranos del Deportivo Cali y uno de ellos le respondió

infobae

Seguinos:



Secciones

América
Argentina
Colombia
España

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones
Política de Privacidad



[RSS](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)